



LA LISTE QUI NOUS RASSEMBLE

ELECTIONS MUNICIPALES 2026
ESPARRON-DE-VERDON & ALBIOSC

Carine BOYER, 49 ans, naturopathe en magasin bio, ancienne éleveuse issue d'une famille d'exploitants agricoles implantée depuis toujours à Esparron, je soutiens la liste de Bernard car je sais pouvoir compter sur lui pour défendre l'intérêt général de notre commune ainsi que celui de notre profession originelle.



Bernard de CASTELLANE. De nationalité française, j'ai vu le jour il y a 66 ans à Bruxelles où j'ai grandi, étudié et ensuite travaillé comme cadre dans une société américaine d'études de marchés pour l'industrie pharmaceutique. Je me suis installé il y a 29 ans à Esparron avec Charlotte-Anne, Boniface et Rose qui avait alors un mois. Nous nous sommes immédiatement attaqués à la restauration du château, monument historique majeur de notre commune, pour y vivre et y recevoir nos visiteurs en chambres d'hôtes. Depuis, je n'ai cessé d'œuvrer pour le bien de notre commune, singulièrement pour son patrimoine qui est tout à la fois notre cadre de vie et un atout économique/ touristique majeur.

En 2008 je fondais l'association des Amis du Patrimoine d'Esparron qui a depuis activement contribué à la préservation de notre commune : restauration de la chapelle Sainte Madeleine, de la porte de la mairie, stage de peinture à l'ocre, financement de peintures colorées en lieu et place de la lasure sur de nombreux volets du village, remplacement d'un calvaire volé en fer forgé, réintroduction du repas de la Sainte Madeleine (jusqu'au Covid), organisation de diverses conférences, fleurissement du village et plantations d'arbres. Outre les cotisations de ses membres, la principale source de financement de l'APE a été la recette des visites du château, en particulier à l'occasion des journées du patrimoine. J'ai deux fois été élu conseiller municipal dans l'opposition, en allant chaque fois jusqu'au terme de mon mandat. Sans surprise, je me suis consacré au patrimoine communal en me chargeant de la restauration de trois tableaux de l'église. Mais pas uniquement. Fidèle à mon principe que le tourisme doit être au service de la population et non l'inverse, j'ai pensé et implanté le système de stationnement payant qui a toujours cours aujourd'hui : repousser les aires de stationnement à l'extérieur du village, générer un revenu brut annuel de 200.000€ pour la commune en faisant payer les visiteurs et en offrant la gratuité aux habitants ainsi que des emplacements VIP qui leur sont exclusivement réservés. Je suis aussi délégué départemental de l'Ordre de Malte et, dans ce cadre, je rends visite et j'organise des sorties pour les personnes âgées. Si j'avais habité une de ces nombreuses communes de Provence qui grandissent en prospérité et en beauté (Sainte-Croix, Cotignac, Grimaud, Gassin etc...), je serais resté tranquillement dans mes pénates. Hélas, nous en sommes loin et j'ai décidé de troquer une retraite paisible pour un mandat qui promet d'être particulièrement intense afin de redresser notre commune.

Jean-Claude CICCONE, retraité. J'ai été cadre à la Chambre Thermale du Soleil et j'ai fait une carrière dans le tourisme, le thermalisme et l'hôtellerie. Mon expertise principale résidait dans la création de produits et de services innovants, ainsi que dans l'accompagnement de la clientèle. Plusieurs de mes créations sont encore utilisées aujourd'hui, et certaines ont même été citées dans des ouvrages spécialisés.

Mon engagement civique s'est notamment manifesté par mon rôle de Président d'une association locale de la Jeune Chambre Économique Française, dédiée au civisme et à la formation par l'action. Fort de cette expérience et ayant déjà exercé les fonctions d'adjoint au maire, je souhaite aujourd'hui mettre mon enthousiasme et ma créativité au service de notre village. Je suis très heureux d'être intégré dans une liste de personnes motivées, sympathiques et solidaires, qui ne souhaitent que le meilleur pour notre Commune.



Olivier FELIX. J'ai 67 ans et suis retraité. J'habite Esparron depuis 6 ans.



Françoise FELIX. J'ai 50 ans, je suis aide-soignante à Riez et vis à Esparron depuis 6 ans. Je souhaite participer à la vie de mon village.



José LANNOY, ancien mineur de fond et camionneur, j'ai rejoint la liste SOULIDARITA car son nom correspond exactement à ce que je veux : aider et réconforter par le CCAS les personnes seules, âgées ou malades de notre commune.

Bastien LONG, 28 ans, jardinier et passionné par la nature. Depuis l'enfance, je suis attaché à ce village où j'ai grandi et où j'ai d'ailleurs choisi de m'installer. Je souhaite aujourd'hui m'impliquer davantage dans la vie locale en figurant sur la liste électorale menée par Bernard de Castellane. Il est également pertinent de rappeler que la présence de jeunes au sein d'une liste contribue à assurer la continuité entre les générations. Je suis attaché à la qualité de vie de notre village et je souhaite m'investir pour qu'il continue d'être un lieu agréable pour tous.



Manon MOLTO, 30 ans, amoureuse du village depuis mon adolescence j'ai décidé de tout quitter pour m'y installer et y ouvrir un commerce avec mon mari. Je veux m'investir dans la vie de la commune afin de la rendre vivante et attrayante pour les générations à venir mais également œuvrer pour les plus âgés dans le respect de leur histoire.



Manon PELEGREN 36 ans. Native d'Esparron je suis partie faire mes études en lycée agricole à Gardanne, puis, après quelques années dans le 13 où j'ai rencontré mon conjoint, nous avons décidé de revenir nous installer ici pour créer notre société de location de canoës (que nous gérons depuis 10 ans à la plage de St Julien). Depuis 4 ans je suis bergère hors saison, j'ai découvert un métier passion que je souhaite continuer mais à mon compte et sur ma commune. Je souhaite m'investir dans la vie du village afin d'allier le côté tourisme et protection de l'environnement, mais également pour donner la parole aux citoyens qui méritent d'être écoutés par leur municipalité.

Stéphanie THIEUX. J'ai 48 ans, originaire des Yvelines et j'habite en Provence depuis l'âge de 16ans. Je suis très proche de la nature et des animaux. J'habite sur Esparron depuis 2 ans et je souhaite participer à la vie de ce beau village.



Benoît VAQUER, 22 ans. Jeune du village et plein d'énergie, je suis en train de créer ma propre entreprise de bûcheronnage. Attaché à ma commune et à son cadre de vie, j'ai envie de m'impliquer pour son avenir. Je souhaite apporter ma motivation et mes idées pour soutenir la vie locale, les jeunes et les moins jeunes et valoriser notre territoire. Ensemble, faisons vivre notre village et préparons son avenir avec dynamisme et bon sens.

